

Sehr geehrte Kunden und Interessenten,

zum ersten Mal hatte die BLUES die Gelegenheit sich mit einem eigenen Stand auf der IFAT 2008 in München zu präsentieren. Und das mit großem Erfolg. Auf dem Gemeinschaftsstand von Bayern Innovativ waren wir in ausgezeichnete Gesellschaft. Interessante Neukontakte und Fachgespräche mit Anlagen-, und Deponiebetreibern waren sehr aufschlussreich und standen im Fokus unserer Präsentation.

Aber natürlich waren wir in Halle B2 auch eine Plattform für Spontanbesuche unserer Kunden, Anlaufstelle für Kollegen und Mitbewerber, sowie für Vertreter aus Ministerien und Verwaltungsstellen.

### Die BLUES auf der IFAT 2008



Linkes Bild: Frau Wehner (v.li) Herr Stoica Staatssekretär v. Rumänien (1.v.re)  
Rechtes Bild: Herr Staatsminister Bernhard, Herr Bundesumweltminister Gabriel v.l. Oberes Bild: Frau Gehr v.l. und Frau Rau am BLUES Stand

Über die gesamte Messelaufzeit der IFAT 2008 kamen über 120.000 Fachbesucher aus 163 Ländern, davon mehr als 40.000 aus dem Ausland. „Mit diesen Ergebnissen ist die IFAT die weltweit größte und bedeutendste Messe für Umwelttechnologien und Umweltdienstleistungen. Ihren internationalen Stellenwert unterstreicht eindrucksvoll auch die Anwesenheit zahlreicher hochrangiger Regierungsdelegationen aus der ganzen Welt“, sagt Eugen Egetenmeir, stellvertretender Geschäftsführer der Messe München GmbH. Quelle: [www.ifat.de](http://www.ifat.de)

Auch bei der BLUES begrüßten wir Regierungsvertreter aus Deutschland, Rumänien und Kroatien. Vorrangige Gesprächsinhalte waren, eventuelle mögliche Deponieprojekte und Lizenzgespräche für den internationalen Einsatz von BLUES Anlagen.

Da die Aufbereitung von Straßenkehrschutt merklich an Interesse gewinnt, setzen sich zunehmend Kommunen und Entsorgungsunternehmen für eine hochwertige und gesetzeskonforme Verwertung dieses inhomogenen Materialgemisches ein. Die Messe IFAT war hier eine hervorragende Plattform für zahlreiche Fachgespräche.

Im Bereich Stoffstrommanagement gelang es uns, weitere nationale Kontingente, wie z. B. in der thermischen Verwertung (MVA) oder im Untertagebau, zu sichern. Dadurch bietet die BLUES auch zukünftig, konkrete Entsorgungs-, und Verwertungskapazitäten, auch für schwierige Massenströme, an.

Durch konsequentes Stoffstrommanagement und dem täglichen Umgang mit unterschiedlichsten mineralischen Abfällen, entwickeln wir unsere Kompetenz auf dem eigenen Deponiebetrieb, ARGE Verwertung Litzlwalchen, zunehmend weiter. Zu unserem Kundenstamm gehören heute kommunale Partner und auch unterschiedliche Entsorgungs-, und Industrieunternehmen.

Wir danken an dieser Stelle, Bayern Innovativ und Ihnen danken wir, für Ihre zahlreichen Besuche und die Verwirklichung eines gelungenen ersten BLUES Messeauftrittes.



## BLUES, erfolgreich als bayerischer Deponiebetreiber

Bereits im 2. Verfülljahr konnte sich die Deponie Litzlwalchen als bayerische DK2 Deponie etablieren und ist mit bereits 30.000 Tonnen eingebauten Massen hervorragend im Zeitplan. Um Ihnen die Anfrageprozedur zu erleichtern haben wir nachfolgend noch einmal die wichtigsten Daten zusammengestellt.

### Analysen für die Materialverfüllung in Litzlwalchen

Materialien, die eine **komplette Analyse nach Abfall Ablagerungsverordnung** verlangen:

- Böden aller Art und Herkunft
- Bau- u. Abbruchabfälle
- Mineralische Industrieabfälle
- Industrielle Strahlsande
- Mineralische Granulate
- Aschen
- Stäube

Wichtige Grenzwerte dabei sind:  
TOC + Glühverlust max. 5%, DOC

Und zusätzliche Feststoffkriterien:  
PAK, PCB, BTXE, LHKW und MKW.

Materialien die **eingeschränkte Analysewerte** verlangen:

- Altdeponieumlagerungen
- Asbest
- künstliche Mineralfasern (KMF)
- Teerhaltiger Straßenaufbruch
- Gipsabfälle
- Abfälle aus Brandschäden

Bautechnischen Verwertung, **auf unsere Deponie Litzlwalchen:**

- Teerhaltiger Straßenaufbruch AVV 17 03 01\*  
**Aktionspreis Annahme Deponie Litzlwalchen 46,00 €/t**
- Teerhaltiger Straßenaufbruch AVV 17 03 02  
**Aktionspreis Annahme Deponie Litzlwalchen 39,50 €/t**



BLUES trockenmechanische Aufbereitung - das heißt maßgeschneiderte Lösungen für Sie. Sie wissen was wir für Sie tun können? Dann mailen Sie uns unter: [info@bluesanlagen.de](mailto:info@bluesanlagen.de) oder rufen Sie uns an unter: **Tel: 08178-86878-0 Fax: 08178-86878-1**

**TICKER-TICKER-TICKER- TICKER-TICKER-TICKER TICKER-TICKER-TICKER-TICKER-TICKER**  
Unsere Sommeraktion -teerhaltiger Straßenaufbruch- zu Sonderkonditionen läuft bis Ende August 08.



Für Ihre weiteren Materialanfragen die die Deponieklasse 1 oder 2 einhalten, sprechen Sie mit unserer Geschäftsleitung Frau Gehr oder Frau Wehner oder unserer Projektleitung Frau Rau. Sie erreichen uns unter: +49 08178-86878-0 oder per email: [info@litzlwalchen.de](mailto:info@litzlwalchen.de) Näheres unter: [www.litzlwalchen.de](http://www.litzlwalchen.de)

Mit sonnigen Grüßen  
BLUES Bay. Logistik, Umwelt & Entsorgungs Systeme GmbH

# BLUES®